
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
COMISSÃO ESPECIAL DE INQUÉRITO – REDE MUNICIPAL DE ENSINO

Ata da reunião realizada em 01/07/2025

_________________________________________________________________________________
Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara - SP, CEP 14801-300

www.camara-arq.sp.gov.br

Iniciou-se a reunião às 15 horas e 20 minutos, com a presença do vereador Guilherme Bianco, 
que exerce a Presidência da Comissão, da vereadora Maria Paula, que exerce a relatoria da 
Comissão e dos vereadores Aluisio Boi, Cristiano da Silva e Geani Trevisóli. Inicialmente o 
vereador Guilherme Bianco informou aos demais membros que ontem, dia 30 de junho de 
2025, chegaram as respostas dos ofícios CEI nº 11, 16 e 17/2025, e que está pendente de 
resposta o ofício CEI nº 9/2025, cujo prazo se encerra na data de hoje, 1º de julho de 2025. 
Em seguida o Vereador Guilherme Bianco apresentou alguns documentos enviados, tais 
como: o contrato de transporte escolar, no valor de, aproximadamente, R$ 45 milhões de reais 
anuais, o valor das geladeiras e micro-ondas adquiridos, bem como sua data de aquisição, que 
se deu no mês de abril. Ato contínuo foi deliberado, por unanimidade, duas novas datas para 
oitivas de depoentes. A primeira será dia 3 de julho de 2025 (quinta-feira), às 14 horas, no 
Plenário da Câmara Municipal, onde serão intimidados para depor o Senhor Rogério 
Aparecido Portapila, Subsecretário de Assuntos Legislativos e Atos Oficiais, às 14 horas, e a 
Senhora Simone Ribeiro Tempesta Crociari, Diretora do Centro de Educação e Recreação – 
CER Leatrice Rodrigues Affonso, que deverá designar um(a) merendeiro(a) para prestar seu 
depoimento, às 14 horas e 30 minutos. A segunda será dia 7 de julho de 2025 (segunda-feira), 
às 10 horas e 30 minutos, também no Plenário da Câmara Municipal, onde será intimado para 
depor o Senhor Fernando Diana, Secretário da Educação. Em ambas as reuniões para oitivas 
dos depoentes foi deliberado, por unanimidade, que haja apenas a gravação do conteúdo e 
que este seja sigiloso, a fim de resguardar os servidores que vierem depor. Por fim, deliberou-
se, por unanimidade, que esta Comissão Especial de Inquérito seja prorrogada por mais trinta 
dias. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às 16 horas. Eu, Alex Duarte 
Sotratti, consultor legislativo, secretariei os trabalhos e lavrei a presente ata, que foi aprovada 
por todos os presentes.=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/
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